

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

FUE DETENIDO A LOS 16 AÑOS

## “El Negro” tuvo una vida corta rodeada de crimen

Uriel Leal Garavito, de 18 años, alias “El Negro”, joven que fue asesinado la noche del sábado en la colonia Morelos, de la alcaldía Cuauhtémoc, había delinquido al menos desde los 16 años, así lo revelaron las primeras indagatorias de las autoridades.

“El Negro”, como era conocido entre los miembros de la Unión Tepito, agrupación delictiva a la que pertenecía, fue detenido por agentes de la policía en abril del 2022.

En esa ocasión, el joven se encontraba fumando un cigarro de marihuana en el cruce de las calles Miguel Negrete y Ferrocarril de Cintura, en la colonia Centro de la alcaldía Venustiano Carranza.

Al realizarle una revisión, los agentes hallaron seis bolsas con marihuana, por lo que fue trasladado al Ministerio Público, pero debido a su edad, quedó en libertad.

La vida de Uriel finalizó el pasado 24 de febrero, cuando dos sujetos en moto le dispararon en 31 ocasiones, en la calle Aztecas, de la colonia Morelos; siete de los proyectiles atravesaron su cuerpo.

### EL DATO

#### CONSUMÍA

Según el papá de Uriel, el joven era consumidor de marihuana y de otras drogas, además de que era devoto de la Santa Muerte.



# ¡Cae limpiacristales desde 17 pisos!

## MUERTE DE ALTURA

**SALVADOR TREJO CIUDAD DE MÉXICO.** - Espantosa muerte encontró un limpiacristales, al caer desde una altura de más de 25 metros, mientras laboraba en una de las torres del Conjunto Habitacional Puerta Tere, ubicado en calles de la colonia Argentina Poniente, alcaldía Miguel Hidalgo.

El fatal percance se registró la tarde de ayer en los edificios ribiéndose sobre la Calzada México Tacuba, donde el hoy occiso, de aproximadamente 30 años, limpiaba el exterior de las ventanas del piso 17, cuando el

andamio donde se encontraba sentado sufrió una avería y esto provocó que cayera al vacío.

El cuerpo del joven se estrelló brutalmente contra el pavimento, lo que le causó traumatismo craneoencefálico y múltiples fracturas, por lo que murió en forma instantánea.

Moradores de la zona salieron corriendo de su departamento para tratar de auxiliar al trabajador e inmediatamente solicitaron auxilio a los vigilantes del inmueble, ya que la víctima cayó sobre el pasillo interior que se encuentra entre los cuatro edificios.

Hasta el sitio llegaron paramédicos de Protección Civil tan solo para confirmar la muerte del limpiavidrios, por lo que se solicitó la intervención de las autoridades ministeriales.



La FGJ realizó los peritajes

FOTO: JULIO VARGAS

FOTO: JULIO VARGAS

### IDENTIDAD



El infortunado trabajador fue trasladado al Semefo en calidad de desconocido





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS